Santiago Creel pide dirigir a <u>Frente</u> <u>Amplio por México</u>



RAFAEL ORTIZ

Santiago Creel Miranda quiere ser el líder del bloque opositor al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador de cara a las próximas elecciones presidenciales de 2024, por lo que ayer lunes a primera hora dio a conocer que manifestó ante el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) donde milita para ser el abanderado de la alianza electoral.

A través de su cuenta de Twitter, el panista expresó su deseo: "Esta mañana manifesté ante el Comité Ejecutivo Nacional de mi partido @AccionNacional, como siempre lo he expresado públicamente, mi intención de ser el primero en inscribirme para dirigir el Frente Amplio por México. ¡Nos vemos mañanal".

Sobre el particular, vale explicar que el escrito fue dirigido a la diputada Cecilia Anunciación Patrón Laviada, quien funge como la secretaria general del Comité del PAN, donde Creel Miranda estipuló: "mi intención de participar en este ejercicio inédito, ciudadano y democrático", y conti-

"Como he expresado públicamente en los últimos meses, he decidido ser la primera persona en inscribirme, para lo cual le solicito atentamente ser recibido en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional el día de mañana martes 4 de julio a las 9:00 horas con el fin de llevar a cabo el trámite de registro que corresponda en el marco de la invitación que será publi-

Esto a pesar del supuesto "dedazo" que le daría la candidatura a la senadora Xóchitl Gálvez, tal y como reveló el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en su conferencia mañanera

Santiago Creel es uno de los pocos aspirantes que no se ha bajado de la contienda interna por la candidatura; pues de los 19 aspirantes de Va por México, al menos 6 ya han renunciado.

Esto a diferencia de los presidenciables de Morena, que desde el primer momento del anuncio de su proceso interno se determinó que fueran sólo 6 participantes.

Por otra parte, compartió que tendrá como representantes a los diputados Aníbal Alexandro Cañez y Marco Humberto Aguilar Coronado.

